Les inscriptions pour la 23ème édition du Congrès mondial de l’UNIMA progressent à bon rythme. Nous nous réunirons une nouvelle fois entre passionnés de marionnettes du monde entier !
La date limite d’inscription est le 29 février 2020. Toutefois nous avons repoussé la date limite pour bénéficier des frais d’inscription à taux réduits.
Tous ceux qui remplissent le formulaire avant le 31 décembre 2019 bénéficieront:
· d’un tarif de 500 € pour assister au Congrès, au lieu de 600 € à partir du 1er janvier.
·  d’un tarif de 600 euros pour le séminaire au lieu de 650 euros à partir de 2020.
Si vous envisagez de nous retrouver à Bali, ne manquez pas cette occasion !
Informations pratiques
Le Congrès mondial de l’UNIMA et le Festival mondial des marionnettes se dérouleront du 13 au 19 avril à Gianyar, Bali (Indonésie).
Un programme attrayant vous attend, avec des activités telles que des spectacles, des défilés et des excursions. [Télécharger la brochure informative]
Le congrès, organisé par UNIMA Indonesia, se tiendra au Prime Plaza Hotel Sanur – Bali.
Note : l’hôtel a changé d’adresse de contact : salessec@sanur.pphotels.com.
Inscription
A très bientôt à Bali !
[bookmark: _GoBack]

Registration for the 23rd UNIMA World Congress is well on its way. We will be seeing many puppetry fans from all over the world!
February 29th 2020 is the deadline to sign up. Please note that the deadline for the reduced registration fee has been extended.
All those who register before December 31st 2019 will pay €500 to attend the congress, instead of €600 (the amount due from 1st January 2020). The reduced fee for those who also register for the seminar is €600. After the deadline the fee for both congress and seminar will be €650.
Therefore, if you are thinking of going to Bali, don’t miss this opportunity!
Practical information
The UNIMA World Congress and the World Puppet Festival will be held from April 13th to 19th in Gianyar, Bali (Indonesia).
Over these days we will have a rich programme with extra activities such as shows, processions and excursions. [download the brochure for detailed information]
The congress is organised by UNIMA Indonesia and will be held at the Prime Plaza Hotel Sanur in Bali. Please note that the hotel has changed its contact address: salessec@sanur.pphotels.com.
Register
See you in Bali!
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